

SOMMERAUSKLANG IM PITZTAL:

DIE HOCHZEIGER BERGBAHNEN LADEN ZUM SOMMERFINALE EIN

Der Sommer neigt sich dem Ende zu und die Gedanken schweifen schon Richtung Winter, Schnee und Pistengaudi. Vorher will der Sommer aber noch ordentlich verabschiedet werden, deswegen gibt es am Ende der Sommersaison, am 16. Oktober 2022, ein großes Hochzeiger Sommerfinale.

Konzernachmittag und actionreiche Downhillfahrt

Die Gäste können sich auf ein buntes und vor allem musikalisches Programm freuen. Ab 13:00 Uhr lädt die Musikkapelle Jerzens zum Konzert. Sie werden im Anschluss von den „Oberleinern“ auf der Terrasse des Zeigerrestaurants abgelöst.

Hier warten verschiedene Grillspezialitäten und weitere Schmankerln auf Hungrige. Wer noch auf der Suche nach dem besonderen Actionkick ist, findet diese bei den ZirbenCarts. Diese Mountaincarts sind ein eigens entwickeltes Funsport-Downhillgerät. Sie verfügen über ein hydraulisches Zweikreis-Scheibenbremssystem und ermöglichen durch die ergonomische Sitzposition entspannten Fahrspaß. Der Startpunkt für die ZirbenCart-Strecke ist die Sechszeiger Bergstation auf 2.370 Metern. Mit der Gondelbahn und Doppelsesselbahn ist der Startpunkt schnell und vor allem ganz bequem erreichbar.

Spezialtarife zum Saisonfinale

Gut fürs Börserl und passend zum Finale: Die Tickets für Berg- und Talfahrt gibt es exklusiv am Sonntag, 16. Oktober zum Spezialpreis für nur € 10 EUR für Erwachsene. Kinder bis Jahrgang 2007 kommen kostenlos mit der Bahn hinauf. Es herrscht Ausweispflicht.

Die Tickets sind zudem für beide Sektionen – Hochzeiger Gondelbahn und Doppelsesselbahn Sechszeiger gültig.

Der Konzernachmittag findet bei jeder Witterung statt. Doppelsesselbahn Hochzeiger sowie die ZirbenCarts haben je nach Witterung geöffnet. Jahreskarten (Tirol Regio Card etc.) sind natürlich ebenso gültig.